

ふるさとの丘

大月町立大月中学校学校通信

教育目標 「人を大切に～聴く・全力・感謝～」

NO8 2025年10月21日(火) (673-0040)

四国卓球選手権カデットの部結果!!

8月31日(日)に開催された、中学校卓球秋季学年別大会で予選を勝ち抜いた本校生徒5名()が、10月19日に黒潮アリーナで開催された四国卓球選手権に出場しました。他県の選手と熱戦を繰り広げ、君とさんが一回戦を突破しました。この大会で感じたことを自分なりに日々の練習に取り入れることができたら、次の結果につながってくると思います。練習は嘘はつきません。皆さんこれからも活躍に期待しています。

幡多地区駅伝競走大会の結果!!

10月18日(土)に、幡多地区駅伝競走大会が開催されました。本校からも男女それぞれ1チームが参加しました。この大会は、男子が66回目、女子が35回目を迎える歴史のある大会です。上位6チームまでが11月16日に行われる高新駅伝競走大会に出場する権利を獲得できます。この日のために朝練習を中心にみんな一生懸命に取り組んできました。女子は9時30分にスタートしました。一区のさんが前回より9秒タイムを縮め4位で二区にタスキをつなぎ、さんも前回より4秒タイムを縮め三区にタスキをつなぎました。三区のさんは前回より13秒タイムを縮め区間一位の走りで宿毛中学校を抜き、三位に順位を上げました。四区のさんは宿毛中学校の生徒に必死に食らいつき区間三位の走りでアンカーにつなぎました。アンカーのさんも最後まで一生懸命走りぬき、四位でゴールテープを切りました。全体のタイムも宿毛・大月大会より16秒も縮め、みんなよく頑張りました。でもまだまだ伸びると思います。次を目指して頑張ろう。続いて男子が10時45分にスタートしました。男子の一区君は、前回より27秒もタイムを縮め素晴らしい走りで二区へタスキをつなぎ、二区の君も前回より26秒タイムを縮め三区へ、三区の君も前回より26秒タイムを縮め四区へ、四区の君も前回より15秒タイムを縮め五区へ、五区の君は今回初出場でしたが最後まで一生懸命走り、アンカーの君にタスキをつなぎました。君も前回より13秒タイムを縮め10位でフィニッシュしました。6位入賞は逃しましたが、全体のタイムは宿毛・大月大会より2分11秒も縮めた走りは立派でした。素晴らしい走りだと思います。来年こそは高新駅伝を目指し、男子も頑張りましょう。保護者の方々もたくさんの応援ありがとうございました。これからも、大月中学校の応援をよろしくお願いします。

